DECLARACION PUBLICA.

La Alianza Democrática frente a los gravísimos hechos que revisten caracteres de delito en que aparecen involucrados miembros en servicio activo del Ejército, declara:

- 1.-El caso de los dos jóvenes quemados, uno de ellos fallecido, ha conmovido no sólo a Chile sino también al mundo entero. La justicia chilena tiene en sus manos la responsabilidad de castigar a los culpables en forma ejemplar. En esta ocasión nadie podrá entender que ocurriera lo sucedido en tantos crímenes anteriores como el caso de los degolla dos, el de Tucapel Jiménez y otros en que hasta el día de hoy no se ha hecho justicia.
- 2.-Existe una responsabilidad institucional del Ejército y de su Comandante en Jefe.El día de los hechos el Ministro de Defensa aseguró que no había participación en ellos de per sonal de la FF.AA. y sólo después de 15 días el Alto Mando Institucional pone a disposición de la justicia a 3 oficia les,5 sub-oficiales y 17 conscriptos ante la evidencia de los hechos.El sr.Ministro de Defensa continúa en su cargo y lo que es más grave, considera normal que los mandos no sepan lo que hacen sus subordinados.
- 3.-Según la declaración oficial los dos jóvenes se habrían que mado accidentalmente. Es inconcebible que de ser ello efectivo hayan sido abandonados a kilómetros de distancia, en Quilicura, en lugar de ser llevados a un hospital.
- 4.-En reiteradas ocasiones hemos señalado el abuso y la gravedad que significa emplear las fuerzas militares en funciones
 de policía.Continuar en esta lógica de guerra sólo tracrá
 nuevas desgracias y desprestigio para las FF.AA.
- 5.-El Jefe del Estado, en lugar de asumir la responsabilidad que le corresponde como Comandante en Jefe de una institución esencialmente jerarquizada, obediente y disciplinada, ha eludido referirse al hecho de haber sido entregados a la

Justicia 25 de sus subordinados. En lugar de ello ha lanzado una nueva diatriba contra todos los que no le son incon dicionales. No hay que olvidar que en las FF. AA. chilenas impera el principio de la obediencia absoluta.

- 6.-Si el Comandante en Jefe del Ejército siguiendo el ejemplo del ex Director General de Carabineros, César Mendoza, entregara el mando al Vice Comandante en Jefe del Ejército en un gesto patriótico como tantos otros que han sucedido en la historia de Chile, no hay duda que se iniciaría la etapa de transición pacífica hacia la democracia que anhela la gran mayoría de los chilenos.
- 7.-La Alianza Democrática reitera sus sentimientos a la familia Rojas Denegri y permanece junto a Carmen Gloria Quintana y a sus padres en la dura lucha por sobrevivir a tan horrorosa tragedia.

COMITE EJECUTIVO ALIANZA DEMOCRATICA.

Stgo.,22 de Julio de 1986.